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Em requerimento apresentado na sessão dessa terça-feira, 4, o vereador Zé da Mula
solicitou informações sobre a previsão de reparos, os quais deverão ser feitos na malha
asfáltica do município.
O Parlamentar lembrou que a companhia de saneamento básico do Estado de São Paulo –
SABESP realizou diversas obras na pavimentação asfáltica, tais como saneamento e troca de
tubulação.
“A empresa asfaltou esses locais, porém, o piso refeito vem sofrendo afundamento, muito
provavelmente, em razão da não compactação da terra que sofre com o peso dos veículos
que transitam nesses locais.”, concluiu Vereador.
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